

共に闘う コロナ禍の市役所では 経済部

緊急経済対策をすすめます！

小規模事業者や個人事業者が多くを占める本市において、市内事業者の事業継続と雇用の維持を図ることは一刻を争う重要な課題と考え、全国に先駆けて独自の緊急経済対策事業として「小規模事業者等事業継続緊急支援金」を実施しました。

少しでも早く事業者の皆さんに支援金を支給できるよう、実施決定した4月中旬から時を分かつず、職員一丸となってゼロから申請書類の作成や電子申請システムの構築などに取り組み、5月7日の受付開始にこぎつけました。

反響は大きく、受付開始前から問い合わせが殺到し、受付期間中は、他部局の職員の協力を得ながら昼夜を問わず対応しましたが、「売り上げが前年同月比の1割にも満たない、もう経営が立ちいかない」といった悲痛な声はやみませんでした。

こうした厳しい現状を直接耳にすればするほど、新型コロナウイルスによって事業者の皆さんが大きな打撃を受けていることを痛感し、この窮状をなんとかしなければという責任感と使命感をより一層強くしました。また、事業者の皆さんからお礼や労いの言葉をいただくことも、その後の商店改修事業補助金の対象拡充、中小企業等事業継続支援金、飲食店等家賃支援金など迅速な経済対策の立ち上げに経済部一丸となって取り組む原動力となっています。

事業者の皆さんにとっては、今後も厳しい状況が続いていくことが想定されます。引き続き市内経済活性化のための適時適切な支援策を、スピード感をもって実施していきます。今年は、過去最大規模のプレミアム付き商品券も発行されます。ぜひ、この“元気”川口商品券を購入し、市内で食事や買い物を楽しんでいただき、川口市の事業者の皆さんを応援してください。



今でも多くの事業者が、絶えず相談に訪れます。



提出された支援金などの申請書類は、段ボールで山積みする量になりました。

スリーアール

10月は3R推進月間

3つの「R」を実践し、持続可能な循環型社会を目指しましょう！



グリーンコンシューマーになりましょう！

(環境を大切にしている消費者)

海洋プラスチックごみや、地球温暖化などの環境問題の解決への一歩として、7月にレジ袋の有料化が全国ではじまりました。ごみとして捨てられるレジ袋を削減するため、買い物にはマイバッグを持参しましょう。

グリーンコンシューマーになるためのその他の行動例

- 必要なものを必要な量だけ買う
- 簡易包装の商品や、詰め替えのできる商品を選ぶ
- 使い捨て商品ではなく、長く使えるものを選ぶ
- 修理をしながら長く大切に使う

まずは、マイバッグで
お買い物を!!



「3R推進月間講習会」
開催中止

毎年開催している3R推進月間講習会は、新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度は開催しません。

問 リサイクルプラザ
☎048-228-5306

問い合わせ…資源循環課 ☎048-228-5370 FAX048-228-5322